💢 久万中だより 2月号



令和7年2月7日発行 〒791-1201 久万高原町久万600番地 TEL 21-0013

「生徒と教職員の笑顔あふれる学校」を目指します

少年の日記念行事を行いました

1月23日(木)に2年生は、少年の日記念行事を行いました。今年度は、何年かぶ

初スノーボードはとても不安で全く滑れませんでした。伊藤君と先生がコツを教えてくれ、すぐに滑れるようになりました。とても楽しかったです。また、みんなで行ってみたいです。

2年 大栩 拓斗

はじめてスノーボードに乗ったときは、たくさんこけたり、板を上手にコントロールできなかったりしましたが、友達と協力しながらできたので最後は上手に滑ることができました。

2年 川本 梓巴







ANA

菅先生にスキーを教えていただきました。ターンが苦手でしたが、何度も練習するうちにうまくできるようになりました。本当にありがとうございました。

2年 都築 平













2年ぶりのスキーでした。最初 はうまく止まれなくて大変でし た。しかし、菅先生がわかりやす く教えてくださったので、以前よ りも上手になりました。

2年 大野 蒼依

1年ぶりのスキーをして最初は転げたり、スキーの板が重なったりしていましたが、だんだんとカーブの滑りも上達し、自分の思うように滑れるようになってよかったです。

2年 近藤 和佳

全日本アンサンブルコンテスト愛媛県大会中予地区予選

12月26日(木)に吹奏楽部がアンサンブルコンテストに出場しました。今年度は管打楽器三重奏で銀賞になりました。今までの練習の成果を十分に発揮できました。



結果は銀賞でしたが、練習通りに音が出せて、みんなで一緒に演奏できることのよさを伝えることができました。この経験を日々の練習に生かしていきたいです。

2年 井上 統



1年生校外学習を行いました

1月23日(木)1年生の校外学習がありました。午前中に砥部Z00に、午後から砥部

車いすで活動に参加しまし た。みんなに押してもらったお かげでたくさんの動物を見るこ とができました。砥部焼では、 自分の思い通りの作品をつくる ことができました。

1年 石丸 奏羽





こ行

















砥部焼の絵付けがとても楽しかったです。お皿やお茶碗に 自分で考えた絵をかくことは難しかったけれどまたやってみ 1年 八塚 千愛 たいです。

久万中部活動生の活躍に期待

本校生徒が部活動で活躍しました。バドミントン部が個人で男女ともに全国大会出場、剣道部女子が団体で四国 大会に出場します。日頃の練習を発揮し、上位進出を目指して頑張ってほしいとと思います。

祝 バドミントン女子 全国大会出場(R7.3.21~23) バドミントン男子 全国大会出場(R7.3.21~23) 剣道部女子団体 四国大会出場(R7.2.22~23)



バドミントン部女子 2年 渡部 佑由葉 全国大会に出場できるようになりました。愛媛 県の代表としてふさわしいプレーをしたいと思っ ています。全力で試合に臨み、悔いの残らないよ うに頑張りたいです。

バドミントン部男子 1年 大野 駆琉 愛媛県代表として全国大会に出場します。この 試合は団体戦で代表として出場するのでしっかり とした態度で臨みたいです。応援よろしくお願い します。

剣道部女子 2年 八幡 美咲

たくさんの方々に支えていただいたおかげで四 国新人大会に出場することができました。悔いの ない結果で終えることができるようチーム全体の 意識を高め、団体戦で勝てるように日々練習に励 んでいます。応援よろしくお願いします。





